



牛川っ子だより

牛川小学校
学校通信
NO.5
2021.9.15
～校長室より～

2学期開始・・・コロナ対策をして学校生活を送っています

新型コロナウイルス拡大の歯止めがきかず、緊急事態宣言も9月末まで延長することになりました。豊橋市では、できる限りの感染症対策を講じながら9月より授業を行う方針で、通常通り9月1日、テレビ放送で始業式を行い、2学期がスタートしました。

学校の新たな感染拡大防止策といたしましては、昇降口での教職員による検温、給食時の教職員による配食など、これまで以上に注意をはらって対応しています。ご家庭でも、不要不急の外出を控え、引き続き感染症対策をしていただきたいと思います。また、お手紙でお知らせしましたように、本人だけでなくご家族にかぜ症状の方がいらっしゃる場合にも登校を控えてください。学校でも検温しますが、必ず検温と体調チェックをしてから学校へ送り出していただけるように、お願いいたします。

学校に到着したら まず検温



ソーシャルディスタンスにも
気をつけています

給食は先生が盛りつけます



マスクをして 前を向いて
静かに待っています

タブレット端末を活用して・・・GIGAスクール構想

GIGAスクール構想のもと、一人1台のタブレット端末が配付され、子どもたちも扱いに慣れてきました。今後、毎日タブレット端末を持ち帰って家庭学習で使い、家庭で鉛筆を削るのと同様に充電して学校へ持ってくる、というようにタブレット端末を文房具の一つとして活用できるようにしていきたいと考えています。子どもの荷物が多くなりすぎるのでは、というご心配の声も聞かれますが、補助教材等を学校で保管するなど、子どもの負担にならないようにできるだけ配慮したいと思います。

本来、子ども一人一人の個性に合わせた学びの実現がGIGAスクール構想の目的でしたが、新型コロナウイルス感染拡大が収束しない今、一人一人の状況に合わせた学びの保障として役立っています。学級閉鎖をしていない中でのオンライン授業は、「画像で授業の様子がわかり、音声で授業の内容がわかる」というイメージです。学級閉鎖の措置等で授業自体が実施できなくなった場合には、夏休みのオンライン出校日のように、担任と家庭にいる児童とのやり取りで行われるオンライン授業になります。まだまだ教職員も手探りで進んでいますので、上手に配信できないこともあるかと思いますが、ご理解いただけるとありがたいです。



8月22日
青陵中や青陵中校区の
小学校児童会で交流会

8月26日
家庭と教室(担任・児童
クラブ)をつないでオン
ライン出校日



今後の学校行事について

本校の学校行事につきましては、新型コロナウイルスの感染状況を見ながら、子どもたちの安全を第一に考え、中止、延期、形を変えての実施などの判断をしております。現時点での今後の予定をお示しします。

- 運動会・・・・・・・・ 5月29日（土）を延期。11月20日（土）に3部制で実施予定
（雨天の場合は、順延）
- 夏休み作品展・・・・ 9月 7日（火）～9日（木）を中止。オンライン作品展に変更
（詳細は、プリントを配付予定）
- 6年生の修学旅行・・・ 9月30日（木）を延期。延期先を12月か2月で検討中
（延期先が決まり次第、説明会の日を設定予定）
- 授業参観・・・・・・・・10月14日（木）の授業参観は中止
- 造形パラダイス・・・・ 10月16日（土）17日（日）を中止。10月12日よりWEB上での展示
- 5年生の野外活動・・・10月21日（木）日帰りで実施（説明会は中止。詳細は紙面）

このほか、資源回収等もありますが、追って連絡させていただきます。また、上記の予定につきましても、今後の状況の変化でさらに変更することもあり得ますので、ご承知おきください。

防災グッズ【防災頭巾】のご協力ありがとうございました



防災頭巾のご用意、ありがとうございました。今後、大きな地震が起きないことを願っていますが、自然災害はいつ起こるかわかりません。また、防災頭巾があれば安心というわけでもありませんが、災害時に子どもたちの命を守るために準備できることはしておきたいと考えています。

この防災頭巾を6年間使用できるとよいですが、毎日椅子にかけてみると、摩擦とほこりで汚くなるのが予想されます。そこで、少しでも長持ちさせるためのすてきなアイデアを市内の他校で発見しましたのでご紹介します。

防災頭巾カバーが 防災頭巾持ち帰りバッグに変身！



防災頭巾を椅子の背もたれに付けます。その防災頭巾の上を手提げバッグをさかさまにしてかぶせます。学期末等に家に防災頭巾を持ち帰るときには、手提げバッグに防災頭巾を入れます。防災頭巾に厚みがあるので、手提げバッグにマチがあるとよいかもしれません。サイズさえあえば、市販の手提げバッグでも大丈夫かと思えます。この写真の手提げバッグは、縦34cm×横47cm（マチ付き）です。1～5年生の学校の椅子にいくつかかぶせてみましたが、どの椅子にも入りました。6年生の椅子は、特殊なのでこの手提げバッグははまりません。この手提げバッグは、あくまでもご紹介です。参考にしてください。